
                                                        
 
 
 

La «Francescon» senza suore L’opposizione attacca la giunta 

(STEFANO ZADRO)                                                                                                                   MERCOLEDÌ 4 AGOSTO 2010 

 
PORTOGRUARO.  
Botta e risposta sulla prossima partenza delle suore dalla casa di riposo «Francescon».              
Il consigliere Pdl Riccardo Rodriquez aveva denunciato la perdita delle quattro suore che 
operavano nella residenza per anziani: «Il declino della città di Portogruaro non si ferma più -                              
aveva attaccato Rodriquez -, ora è arrivato il turno della presenza storica delle suore presso                     
la Francescon. L’addio delle suore è un danno d’immagine per la locale casa di riposo,                    
per gli ospiti ai quali viene a mancare un sostegno spirituale e per la città stessa.                                  
Ancora una volta la maggioranza che governa Portogruaro si dimostra bravissima a parole e                   
del tutto inadeguata alla risoluzione dei problemi. Cosa ha fatto il sindaco Bertoncello per evitare 
che le religiose andassero via dalla Francescon? Il suo braccio destro, nonché presidente dell’Ente 
Roberto Zanin, da oltre un anno in carica, come si è mosso?»                                                         
«Le suore della Provvidenza - replica Zanin - sono presenti alla «Francescon» fin dal 1911.                    
La convenzione era stata rinnovata, purtroppo la congregazione ci ha avvisato che per motivi         
di salute e di età due delle religiose non era possibile continuare la collaborazione, non potendo 
garantire il ricambio per la nota carenza di vocazioni. Abbiamo proposto di mantenere l’attuale 
comunità religiosa in residenza, solo con compiti di assistenza spirituale, ma la congregazione                  
ci ha comunicato il definitivo ritiro. Con profondo rammarico abbiamo dovuto prenderne atto. 
Insieme al Vescovo Poletto stiamo preparando una nuova convenzione, per mantenere almeno           
una suora per l’assistenza spirituale agli ospiti». 
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